



الخليج للملاحة القابضة ش م ع
Gulf Navigation Holding PJSC

Ref.: GNHGroup/2016/DFM/0059
Date: 18/4/2016

To: HE Hassan Al Abdulrahman Al Serkal
Executive Vice President
Chief Operations Officer (COO)
Head of Operation Divison
Dubai Financial Market – Disclosure
Department

إلى: سعادة / حسن عبد الرحمن السركال
نائب الرئيس التنفيذي
الرئيس التنفيذي للعمليات
رئيس قطاع العمليات
سوق دبي المالي - قسم الإفصاح
بعد التحية ،،،

Dear Sir

Subject: Disclosure of Significant Event
Gulf Stolt Ship Management - GSSM

الموضوع: الإفصاح عن حدث جوهري
جلف ستولت لإدارة السفن GSSM

Dear Sir,

بعد التحية ،،،

Following to our letter No GNHGroup/2016/DFM/0057 dated 18/4/2016 and to ensure compliance with the principle of disclosure and transparency, we would like to inform you that Gulf Navigation Holding PJSC acquired the full shares of Gulf Stolt Ship Management (GSSM) from Stolt Nielsen which was previously a 50/50 joint venture between Gulf Navigation Holding PJSC and Stolt Nielsen.

إلحاقا لخطابنا رقم GNHGroup/2016/DFM/0057 بتاريخ ٢٠١٦/٤/١٨ وتأكيذا على مبدأ الإفصاح والشفافية، نود ان نحيط سعادتكم علما بأن شركة الخليج للملاحة القابضة ش م ع قد قامت بشراء كامل أسهم جلف ستولت لإدارة السفن GSSM من ستولت نيلسون والتي كانت في السابق إحدى المشاريع المشتركة بالمناصفة بنسبة ٥٠/٥٠ ما بين شركة الخليج للملاحة القابضة ش م ع وستولت نيلسون.

Currently Gulf Navigation Holding PJSC is completing the necessary procedures to transfer the full shares.

وحاليا تقوم شركة الخليج للملاحة القابضة ش م ع باستكمال الإجراءات اللازمة نحو تحويل الأسهم بشكل كامل.



الخليج للملاحة القابضة ش م ع
Gulf Navigation Holding PJSC

Also please note that following

- A statement of all detail regarding the transaction include the total value of the procurement process and the mechanism of payment and settlement

- Prior to the transaction, GSSM had been a 50/50 joint venture between Gulfnav Ship Management FZE ("Gulf")(a subsidiary of Gulf Navigation Holding PJSC) and Stolt-Nielsen Indian Ocean And Middle East Service Limited ("Stolt"). As of the date of its latest financial statements as of 31 December 2015, GSSM's share capital is AED 400,000 (or USD 109,290) of which the share of each partner is AED 200,000. As of 31 December 2015, GSSM's total equity is USD 1,178,375.

- In accordance with the transaction, Stolt shall sell to Gulf and Gulf shall buy Stolt's 50% share in GSSM for the sum of one United States Dollar (USD 1) and GSSM will waive receivable from Stolt of US\$200,446. As of date, the consideration of USD 1 has now been paid in cash to Stolt

كما يرجى العلم بالآتي:

- بيان كافة التفاصيل المتعلقة بالصفقة وتشمل القيمة الإجمالية لعملية الشراء والآلية السداد والتسوية

- قبل هذه الصفقة كانت جلف ستولت لإدارة السفن مشروعاً مشتركاً ما بين جلف ناف لإدارة السفن م ح ("الخليج") إحدى الشركات التابعة لشركة الخليج للملاحة القابضة ش م ع و ستولت نيلسن إنديان أوشن ميدل إيست سيرفيسز ليميتد. واعتباراً من تاريخ آخر بيانات مالية لها كما هي عليه في ٣١ ديسمبر ٢٠١٥، فإن رأس مال جلف ستولت لإدارة السفن هو ٤٠٠,٠٠٠ درهم (١٠٩,٢٩٠ دولار أمريكي) حيث أصبحت حصة كل شريك من الشركاء ٢٠٠,٠٠٠ درهم. كما هو عليه في ٣١ ديسمبر ٢٠١٥ فإن مجموع حقوق المساهمين لدى جلف ستولت لإدارة السفن هو ١,١٧٨,٣٧٥ دولار أمريكي.

- وفقاً لهذه الصفقة، يجب على جلف ناف لإدارة السفن م م ح ("الخليج") البيع وعلى جلف ناف لإدارة السفن م م ح ("الخليج") شراء حصة ستولت البالغة ٥٠% في جلف ستولت لإدارة السفن بمجموع دولار أمريكي (١ دولار أمريكي) وعليه فإن جلف ستولت لإدارة السفن ستتوقف عن استلام مبلغ ٢٠٠,٤٤٦ دولار أمريكي من ستولت. واعتباراً من الآن فقد دفعت دولاراً واحداً لستولت.



الخليج للملاحة القابضة ش.م.ع
Gulf Navigation Holding PJSC

- A statement on the company that has been bought and a statement on its activities and financial results of the company during the past two years

- Gulf Stolt Ship Management JLT ("GSSM") is a joint venture between Gulf and Stolt-Nielsen Indian Ocean and Middle East Service Limited (together referred to as "the shareholders") established on 14 May 2009. The company is registered and incorporated in Dubai Multi Commodity Centre, UAE. The principal activities of the company are rendering ship management services for the vessels and boats owned by the shareholders, their related parties and third parties.
- We summarize below the financial highlights of GSSM

- بيان عن الشركة التي تم شرائها وبيان عن نشاطها والنتائج المالية للشركة خلال العامين الماضيين

○ جلف ستولت لإدارة السفن "أبراج بحيرات جميرا" ("GSSM") هي مشروع مشترك ما بين جلف ستولت لإدارة السفن (الخليج) و ستولت نيلسن إنديان أوشن ميدل إيست سيرفيسز ليمتد (كلامهما يشير إلى "المساهمون") وتأسست في ١٤ مايو ٢٠١٠. الشركة مسجلة ومدرجة في مركز دبي للسلع المتعددة، الإمارات العربية المتحدة. إن الأنشطة الرئيسية للشركة هي تقديم خدمات إدارة للسفن المملوكة للمساهمين والأطراف ذات العلاقة والأطراف الثالثة.

○ نلخص أدناه أبرز المؤشرات المالية لجلف ستولت لإدارة السفن.

Financial Year 2015

Total revenue:	USD 2,205,402
Net profit:	USD 15,491

٢,٢٠٥,٤٠٢ دولار أمريكي
١٥,٤٩١ دولار أمريكي

السنة المالية ٢٠١٥
إجمالي العائدات
صافي الربح

Financial Year 2014

Total revenue:	USD 2,140,062
Net profit:	USD 34,233

٢,١٤٠,٠٦٢ دولار أمريكي
٣٤,٢٣٣ دولار أمريكي

السنة المالية ٢٠١٤
إجمالي العائدات
صافي الربح



الخليج للملاحة القابضة ش م ع
Gulf Navigation Holding PJSC

- financial impact on Gulf Navigation output of that process and the expected date

After the transaction, Gulf Navigation Holding PJSC acquires controlling interest in GSSM and will be including GSSM's results as part of its consolidated financial statements. On acquisition date, Gulf Navigation Holding PJSC shall compare its purchase cost in relation to the fair value of the net assets acquired. We expect to make a provisional assessment of the fair value in time for our reporting for Q2-2016 and will finalize such valuation by the time we issue our audited financial statements for the FY 2016. We do not expect financial impact from this transaction to be material to the Group

- التأثير المالي على شركة الخليج للملاحة الناتج من تلك العملية والتاريخ المتوقع

بعد هذه الصفقة، فإن شركة الخليج للملاحة القابضة تستحوذ على كامل جلف ستولت لإدارة السفن وستقوم بتضمين نتائج جلف ستولت لإدارة السفن في بياناتها المالية. وبتاريخ الاستحواذ، على شركة الخليج للملاحة القابضة ش م ع عمل مقارنة للقيمة العادلة لصافي الموجودات المحددة. نتوقع القيام بعمل تقييم مؤقت للقيمة العادلة في الوقت المناسب مع تقاريرنا للربع الثاني ٢٠١٦ وسيتم الانتهاء من هذا التقييم في الوقت بحلول الوقت الذي يتم إصدار البيانات المالية في السنة المالية ٢٠١٦. لا نتوقع أي تأثيرات مالية لهذه الصفقة بشكل جوهري على المجموعة.

Best Regards

Parag Jain
Chief Executive Officer



وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير

باراج جاين
الرئيس التنفيذي

- cc:
- Securities and Commodities Authority
 - File

نسخة إلى:
■ هيئة الأوراق المالية والسلع
■ الملف الخاص